

Betreff:

Pilotprojekt „Mehrweg-Modell-Stadt“
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 18.06.2024 -

Antragstext:

Seit dem 1. Januar 2023 gilt die Mehrwegsangebotspflicht in Deutschland, durch die Restaurants und Cafés Speisen und Getränke auch in Mehrwegbehältern anbieten müssen. Vom 26. Februar 2024 bis 26. April 2024 wurde das Pilotprojekt „Mehrweg-Modell-Stadt“ der Initiative „Reusable To-Go“ mit 20 Rücknahmesäulen für unterschiedliche Mehrwegbecher in Wiesbaden durchgeführt. Das Projekt soll die Nutzung von Mehrwegverpackungen fördern und die Gastronomiebetriebe und Verbraucherinnen und Verbraucher bei der Umsetzung nachhaltiger Praktiken unterstützen.

Der Ausschuss Umwelt, Klima und Energie möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie das „Mehrweg-Modell-Stadt“ in der Pilotphase in Wiesbaden angenommen wurde.
 - a. Welche Rolle spielen die unterschiedlichen Standorte der Rücknahmesäulen in Wiesbaden? Welche Standorte wurden bevorzugt genutzt?
 - b. Gibt es Feedback/Verbesserungsvorschläge seitens der Bevölkerung, der Restaurants und Cafés zu dem Projekt in Wiesbaden?
2. welche Erkenntnisse aus dem Pilotprojekt gezogen wurden.
 - a. Welche Herausforderungen gab es?
 - b. Wie hat die Zusammenarbeit von Stadtverwaltung, Unternehmen und Verbrauchern in der Pilotphase funktioniert?
3. ob es bereits Pläne zur Fortsetzung des Projektes gibt.

Wiesbaden, 18.06.2024

Nicole Röck-Knüttel
Fachsprecherin
CDU-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion

Lucas Schwalbach
Fachsprecher
FDP-Fraktion

Jeanette Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion